
アンケート回答数：16

質問１　学年を教えてください。

高校１年生 4

高校２年生 5

高校３年生 7

質問３―２　システム情報学部　女子向けオープンキャンパスに参加した動機は何ですか。（複数回答可）

システム情報学部に関する情報を得るため 12

先輩の話を聞くため 10

研究内容について知るため 7

入試関連の情報を得るため 6

進路選択について迷っているから 6

先生や家族に勧められて 4

その他 2

質問４－3　システム情報学部のオープンキャンパスに参加して進路選択の参考になりましたか。

1：十分参考になった 10

2：参考になった 5

3：あまり参考にならなかった 0

4：わからない 0

5：その他 0

未回答 1

質問４－3でそのように答えた理由を教えてください。

理系志望の女子向けオープンキャンパス2024　システム情報学部参加者アンケート

何について研究しているということやこの学部にはいることで何ができるかを知ることができたため。

授業などがどう行われるかの具体的なイメージがつかめたから。

実際に通っている人の話を聞いて、大学生活がより想像しやすくなったから。

学部の内容だけで先輩方のリアルな話が聞けたから。

先輩の顔を見て今までやってきたことなどの話を聞けたから。



質問５　オープンキャンパスに参加しての感想・意見があれば自由にお書きください。

オンライン交流会で大学生に質問でき、大学生活について具体的に想像出来たのでとても良かったです。

すごく学部に迷ってて、情報に関する知識も少ないのに行って大学でちゃんとやりたいこと見つけられるか不安だったけ
ど先輩たちもそうだったと話も聞けて大丈夫なのかもと思えたし、受験に向けての勉強とかも聞けたから。

先輩との交流をする時に、女子大生の2人ともとても柔らかい雰囲気で話してくださり、とても質問がしやすく参加して本
当に良かったと思えました。カリキュラム等パンフレットを見れば分かる情報ではなく、生徒にしか分からない体感であっ
たり、実際の生活についても聞けて、気になっていた点が全て解消されたので本当に良かったです。

ホームページの内容に付け加えた詳しい内容や、実際に神戸大学の方々のお話を聞いて、求められている人材につい
て、もっと人間的な部分を詳しく知ることができたため。

先輩方に直接質問することができたから。

システム情報学部での研究や授業の話だけでなく、先輩方の高校三年生の時の勉強方法や、参考書などのお話も聞
けて、とても有意義な時間を過ごさせていただけたからです。

システム情報学部についてHPだけでは分からないことを聞けたり、これからの受験に向けての勉強方法や、入学後の
生活についてなどを大学生に聞けたりしたのでこのオープンキャンパスに参加できてとても良かったです。ありがとうご
ざいました。

質問に回答していただきありがとうございました。

女子枠についての説明をもう少し詳しくしてほしかった。

相手が女性の大学生だったので質問とかもすごくしやすかったしとても優しいお二方で本当に充実した時間になりまし
た。本当にありがとうございました！

生徒との交流の機会があり、調べるだけでは分からない生の声が聞けてとてもよかったです。とてもいい雰囲気の交流
会で、入りたい思いが強まり、受験勉強の活力にもなりました。本当にありがとうございました。

システム情報学Bに参加させていただきました。わたしの些細な質問にも答えてくださり、本当にありがとうございます。
学部の説明や、質問会を経て、自分が思っていたよりワクワクしたので、やはりわたしの興味はここにあるんだなという
ことが実感できました！

質問がたくさんあり意外に時間が足りなかった。


